

地域おこし協力隊

通信 Vol. 12



青木千佳さん

「紅葉と黄葉」

ひと雨ごとに寒くなり、北海道の山や樹々も秋の気配を感じます。山の幸が美味しい季節になりました。はじめに南幌町に来た時は紅葉の季節で、街路樹や山が見事な黄色となり、その美しさに驚きました。北海道の山々を見ていると、本州で見ていた秋の山とは違い黄色に彩られた樹々が目立ちます。関東や京都に暮らしていた時は強い夏の陽射しが和らぐ秋の訪れはほっとして、秋のレジャーは山や近所のお寺に紅葉狩りへ行きま。一年間を北海道で暮らしてみ、秋の訪れに夏を惜しむ声を聞くようになりました。今までの暮らしの中で秋が楽しみだったので、気候の違いや住む場所が変わると季節に対する情緒が変わるといふ事は小さな発見でした。秋になり葉が落ちるのは陽射しが弱くなり葉が光合成出来なくなるので冬に向け栄養を蓄える為だそうですが、葉が赤くなるはつきりとした理由はわかっている感じがしません。また季節が廻っていきます。北海道特有の束の間の秋を楽しみたいです。

インスタグラム更新中！

南幌町の美味しい食べ物や絶景を発信していますのでフォローお願いします！



消費生活相談室です

南空知消費生活相談室(☎0123~72~3581)

消費税率引き上げに便乗した詐欺に注意！

【国民生活センターより】

銀行の業界団体を名乗る男から、「消費税増税の関係で、高齢者には社会保険料の一部が戻ることになった。通帳とキャッシュカードの番号を教えてください。お宅には4万円戻る。」と電話があった。

【注意事項】

- 社会的に話題になっている出来事を悪用し、言葉巧みに近づく詐欺手口が見られます。今後も、消費税増税に便乗した詐欺への注意が必要です。
- 金融機関や行政等が、消費税増税を理由に消費者個人に電話をかけてくることはありません。
- 着信番号通知や録音機の活用、または知っている人以外の電話には直接出ないということもトラブルを避ける一つの方法です。

ご相談は南空知消費生活相談室(☎0123~72~3581)へ

- 日時 毎週月・木曜日：13時~16時 毎月第2・第4水曜日：13時~15時
- 場所 栗山町勤労者福祉センター(栗山町中央3丁目311)

冬の交通安全運動が始まります！

下記の期間、全国一斉に「冬の交通安全運動」が始まります。これからの時期は日没も早まり、交差点での事故や、積雪 路面凍結によるスリップ事故 衝突事故が発生しやすくなります。運転する際は、路面状況を確認し、「交通事故を起こさない」「交通事故に遭わない」ように気を付けましょう。

▶期間：11月11日(月)~20日(水)

▶旗の波：11月11日(月) 15時30分~ 野菜直売所なんぼろ駅前

